

Analiza primer ministro marcha de las labores de recuperación en Artemisa tras paso del huracán Ida



Primer ministro Manuel Marrero. Foto: ACN

La Habana, 31 ago (RHC) El primer ministro de la República, Manuel Marrero Cruz, y el viceprimer ministro, Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez, analizaron en la provincia occidental de Artemisa la situación epidemiológica y los avances en la recuperación tras el paso del huracán Ida.

Marrero Cruz se interesó por el restablecimiento del servicio eléctrico en el territorio y reconoció la agilidad para adoptar medidas que puso a buen resguardo alimentos y mercancías.

Asimismo evaluó las afectaciones en la agricultura y las acciones que se implementan desde ya para su recuperación en ciclos cortos. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/268628-analiza-primer-ministro-marcha-de-las-labores-de-recuperacion-en-artemisa-tras-paso-del-huracan-ida>



Radio Habana Cuba